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な ん た い 写 真 館  
写真募集中！！写真募集中！！写真募集中！！写真の応募等は 

県連事務局にお問合せ下さい。 

 今回は「上進式・入隊式」に、たく

さん？の写真を送っていただき有難う

ございました。 

 写真は、緊張？の「ちかいの式」が

終わり、やっとボーイ隊のネッカチー

フをつけることができ、全員（上進＆

新入団スカウト)で記念撮影・・・ 

 デカイのは下だ！ 

 女の子は上に決まってるだろう！ 

 なんて会話がありながらの 

 撮影でした♪ 
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いんりょくのじゅつでさいちょうせ

んした。たのしかった。 

宇都宮１団 CS本橋 貫 

カ ブ ラ リ ー の 想 い 出 

たのしかった。 

宇都宮１団 CS 森晋也 

クイズやみんなでべんとうをたべて

たのしかった。 

宇都宮１団 CS ためのりけんじ 

いろんなどうぶつを見たりクイズや

ゲームなどいろいろできて楽しかっ

たです。  

宇都宮１団 CS 東泉なおひろ 

かざぐるまのじゅつが一番おもしろ

かったです。  

宇都宮１２団 CS 茂原健太郎 

やさいを使ってゲームをしたり、動

物のえさになってよかった。  

宇都宮１５団 CS さいとうまや  

クイズやゲームがおもしろかったで

す。とくになにがおもしろかったと

いうと口よせのじゅつです。豆が

いっぱいとれてよかったです。  

宇都宮１団 CS だいやまおおち 

動物の事よくわかったよかった。 

宇都宮１団 CS 矢野公平 

クイズがたのしかった。 

宇都宮１団 CS 梅宮綾太  
本日は天候にも恵まれ、子供と一緒

に楽しく過ごす事が出来ました。世

話人の皆様有難うございました。 

宇都宮１２団 BVS保護者 父です 

ぼくは最初「チャクラ」というもの

がとても気になっていました。でも

ゲームなどいろいろなことをしてい

るうちに「チャクラは野菜だ」と思

いました。でも「野菜はどうなる

の？・・・」と考えてると「動物園

にきふする」といわれたので「よ

かったな」と思いました。来年は

ボーイ隊になってしまうので最後だ

なと思いながらやりました。とても

楽しかったです  

宇都宮１５団 CS 渡辺貴瑛 

どうぶつくいずで１もんまちがえた

けどたのしかったです。  

宇都宮１２団 BVSみやのてっぺい 

のりものや動物がいっぱいあった。

ライオンとかトラのねているところ

が見えてすごかった。はじめてみた

動物もいてすごいと思った。また動

物園にいきたいです。ゲームもたく

さんしてすごくたのしかった。おべ

んとうもおいしかったです。  

宇都宮１５団 CS 永山夏希 

みんなで動物をみるのはたのしかっ

たです。モルモットやうさぎをさ

わったり、鳥をみたり、さいごの風

車のじゅつ、引力のじゅつ、ぼくが

くせんしたのは口よせのじゅつでし

たががんばりました。またいいけい

けんができるといいです。  

宇都宮１５団 CS 佐藤祐吾 

クイズがおもしろかった。またやり

たいです。宇都宮１５団 渡辺 唯 

宇都宮動物園に動物にえさをあげて

役にたってよかったーモルモットや

うさぎとふれあって楽しかった ま

たこのようなカブラリーをやりたい

と思った今日は、本当に楽しかっ

た。宇都宮１５団 CS 柴田 遥佳 

ゲームの口よせのじゅつなどのゲー

ムがおもしろかった。さいごのゲー

ムはすごくおもしろかった。  

宇都宮１５団 CS キムラ 

澄み切った秋空の下、風もなく暖や

で最高のカブラリー日和でした。ラ

イオンの檻で飼育員の方に聞いた話

が印象的でした。トラやライオンが

噛み切っている布は植物製のチンパ

ンジーの布団に使われていたもの

で、食いちぎった後は土に還すとい

う完全リサイクルをしているとのこ

と感心しまいた。子供達はモルモッ

トやワラビーうさぎなどに触れる事

が出来、満足そうでした。最初に渡

されたカードにそってクイズを解こ

うと、子供達が必至に動物を観察し

ている姿がとてもほほえましかった

です。思い出に残る一日になりまし

た。ありがとうございます。 

宇都宮１５団  

CS保護者 すみれ・あやママ  

いろいろなゲームをできてたのし

かったです。いろいろはんでまわっ

てみたでおうぶつが心にのこった。 

真岡１団 CS 宮本かい 

きょうカブラリーをして、できな

かったやつもありました。口よせ

の、まめは６コしかとてませんでし

たでも楽しかったです。いろいろな

どうぶつを見られてたのしかったで

す。真岡１団 CS あくつちか  

いろいろな種類があった。ペンギン

がかわいい真岡１団 CS 井端秀平 

今日とても楽しかった。とくにゲー

ムが楽しかった。  

真岡１団 CS あくつしんたろう 

かざぐるまのじゅつのところで、

いっきに２本たおせたのがうらし

かった。真岡１団 CS くろこあらた しゅりけんなげがたのしかったで

す。いろいろあってたいへんでし

た。すごくたのしかったです。  

真岡１団 西野雄一朗 
きょうはすごくたのしかったです。 

真岡１団 CS あくつはるき 風車のじゅつがたのしかったです。 

真岡１団 CS ひとつ 

いろいろ楽しいゲームがあったりク

イズがあったり来年もまた願いしま

す。 真岡１団 CS 石戸 樹 

いろいろなことがあってたのしかっ

たです。真岡１団 CS 橋本のり和 ぼくはライオンのけんかをみまし

た。とても、はくりょくがあった。 

大田原１団 CS 平石潤  

３つゲームができたからよかった。

大田原１団 CS 辻燿 

げーむがたのしかったです。  

大田原１団 なりひろ 

ゲームがたのしかった。 

大田原１団 BVS こばやしひろき 

かざぐるまのじゅつがたのしかった

です。大田原１団きたはらげんとく  

いんりょくのじゅつが、なかなかで

きなかったけど、さいごにできたの

がうれしかったです。 

大田原１団 あーちゃん 

しゅりけんがたのしいです。  

大田原１団 来年BVS入隊予定  

良成嵐士 

動物よりも人間（スカウト達）を見

る時間の方が長ったです（笑）  

大田原１団 CS保護者 でれすけ   
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とてもたのしくてよかった。ゲーム

は、かんたんだったけどさいごの

ゲームはすこしむずかしかった。

（いんりょくの術）  

今市２団 CS 高村彰史 

クイズやミニゲームなど全体がとて

もおもしろかったです。  

今市２団 CS 関根亮三 

～の術は、とても楽しかったです。

とくに風車の術は、なかでも一番楽

しかったです。口よせの術は、でき

るかな？と思ったけれどみごと十コ

かけました。クイズは、たんけんみ

たいでおもしろかったです。引力の

術は、はしが一ぽんはいって、とて

もいい思いをしました。  

今市２団 CS 阿久津勇人 

今日は、クイズやゲームをしたりし

てとても楽しかったです。動物もと

てもかわいかったです。  

今市２団 CS 橋本真緒 

げーいむがやさしくってたのしかっ

たです。小山５団 BVS 角地ほだか 

デンコーチとしてカブスカウトの子

たちといっしょにゲームをしながら

動物ふれあえたのでよかったです 

佐野２団 BSDC かえで 

ぜんぶのゲームがかんたんだった。 

今市２団 見目悠佳 口よせのじゅつおもしろかった。ま

た、したいです。今市２団 CS ミサ とてもくまになってうさぎさんしか

さんのめんどうをして とてもボー

イスカウトが楽しくなりました。で

もうちの組はゆうことをきかないけ

ど とてもとってもとっても思い出

ができました。 

今市２団 CS 河原萌香 

初めてカブラリーに参加しました。

県内のカブやビーバースカウトが集

まっていて人数の多さにおどろきま

した。子どもと動物のクイズを解い

たり、自分以外の子どもとふれ合

い。楽しい１日をすごすことができ

ました。ありがとうございました。 

今市２団 CS保護者 キム 

今日は、子どもについて参加しまし

た。久しぶりの動物園で子どもたち

もとっても楽しかったようです。

ゲームは少々難しかったようです

が、真剣に取り組んでました！組ご

とに協力して、クイズの答えを出し

ている姿を見て、生長を感じまし

た。  

今市２団 CS保護者 まおっちママ 秋晴に恵まれ、動物たちとふれあ

い、問題の答えを出してゲームをし

ながら子ども達は一日楽しく過しま

した。スタンプを押してもらうのに

何回も列にならんでやる気マンマン

の子ども達を見て感心しました。 

今市２団 関根 

クイズラリーはおもしろかった。

ゲームの種類がもっとあればよかっ

たのにと思いました。楽しかったで

す。塩谷８団 BVS保護者 とっち  

天気が良かったので楽しめました。

いろいろなゆうわくがあり子供達の

気力がちってしまった感じはありま

す。 塩谷８団 BVS保護者 小川  

今日は一日を通して天候もよく、楽

しく過ごす事ができました。また、

動物の雑学知識も増え賢くなりまし

た。  

塩谷８団BVS/BVS副長宮路耕司/慶輔 

初めて参加しました。いろいろな

ゲームが楽しかったです。 

塩谷８団 BVS見学 たむらゆうと 

下の子（２才）をつれての参加でし

た。天気も良く動物園だったので家

族みんなでたのしめました。とても

楽しい一日となりました。  

塩谷８団BVS保護者 ひいちゃんママ かざぐるまがおもしろかった  

那須７団 CS 朝信嘉容 

楽しかった那須７団 CS ナポリタン 

風車のがおもしろかった  

那須７団 CS ナポリタンⅢ 

いろんなゲームがあったので、カ

ブ、ビーバーは楽しかったと思う。

那須７団 BSDC ナポリタン 

ゴリラがくさかった  

那須７団 CS 朝信千鶴 

自分はボーイスカウトに入ってから

２回目のカブラリーに参加しまし

た。３８回目の日光でカブラリーを

したときは、ボーイスカウトに入っ

てからまもなく、どうしてよいか分

りませんでしたが、今回の３９回目

の動物園でのカブラリーでは、前回

の経験をいかすことができました。

那須７団 BSDC 高野啓太 

げーむがぜんぶできてたのしかった

です。小山５団 BVS わかなこうき 

ゲームが楽しかった。  

小山５団 BVS すわゆうた 

いんりょくのじゅつがむずかしかっ

た。小山５団 CS とのつかりょう太 

カンタンなセットでおもしろいゲー

ムを考えているのに感心しました。

小山５団 CS副長 永野周一郎 
動物園を会場とするアイデアは良

かったと思います。大人も子供も楽

しめるカブラリーでした。秋晴の下

楽しい１日でした。ありがとうござ

いました。  

小山５団 CS副長 川元牧也 

時間によとりがありゆっくりと楽し

めて良かったと思います。スタッフ

の方々ご苦労様でした。  

小山５団 CS隊長 飯島荘衛 

初めてデンコーチをやってみて楽し

かったです。 

佐野２団 BSDC 石川尚登 

動物がいっぱいいてすごかったで

す。それとカブスカウトの人たちの

めんどうを見て楽しかったです。 

佐野２団BSDC 茂呂剛志 

初めての組長としての活動でしたが

自分でもよくできたと思います。ち

がう団の人や地区がちがうひとなど

がたくさん集まりました！動物のふ

れあいなど楽しい思い出がいっぱい

のこりました。 

栃木１団 CS 白澤唯 どうぶつのことを知って勉強になり

ました。佐野２団 BSDC 押山海 

カブラリーの想い出に多くの感想をいただきありがとうございます。原文をそのまま掲載しております。 
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副連盟長に須藤稔教育長を推戴 

１０月６日（月）県庁・教育委員会に於いて、ボーイスカウト

栃木県連盟副連盟長の推戴式が行われました。 

須藤稔教育長に森山理事長から副連盟長の委任状が手渡された

後、同席の上久保副理事長、亀田事務局長とともに、現在の教育

環境について、また、スカウト運動の重要性など話をし、お互い

の連携と協力を確認しました。 

ＷＢ研修所ＶＳ課程栃木第５期 

 ＷＢ研修所に参加して 

  ＶＳに女子が上進し、ＶＳ課程を自ら体験を通して

理解したく、老体にむち打って参加させていただきま

した。 

  入所日は台風が去った翌日、参加者が６人であると

知り、不安を抱きつつ道心門をくぐりました。 

  もう後戻りのできない仲間は、たちまち意気投合。

３人が他県からの参加者でしたので、いろいろな情報

交換ができました。 

  また、ＶＳプロジェクトの計画では頭を抱えていま

したが、いざ実践に入るとワクワク。実際にＶＳ年代

に戻って活動がしたい・・・なんて、それぞれが思っ

たに違いありません。 

  森山理事長、星野所長、経験豊富な所員の方々の

セッションは、経験談などを交えて進めて下さり、

とても実のある講義を受けることができました。 

  研修所で体験し、身に付けた事を、今後の自隊で

の活動、スカウティングが展開できるよう、スカウ

ト達を応援していきたいと思います。 

  所長をはじめ、所員の皆様に感謝いたします。有

意義な時間をありがとうございました。 

今市第２団 高村 由美子 

９月２０日（土）～２３日（月・祝）に、那須烏山

市の栃木県連盟キャンプ場（Ｃ.Ｃ.Ｃ.）で、ウッド

バッジ研修所ベンチャースカウト課程栃木第５期が、

星野典雄所長の下、県外からの３名を含め６名の参加

者で、開催されました。 

県連出前講座（野外料理）開催 

９月２８日（日）、野外料理講習会に

参加させて頂きました。 

カブ・ビーバーが対象という事で、缶

切りやマッチを使うナン・レトルトカ

レー・フルーツポンチを作りました。 

今回の訓練は、皆でやってみて意見を

交換しあうという形で、有意義でありな

がらも和やかな講習となりました。 

ご指導くださった、森山理事長、上久

保副理事長様ありがとうございました。 

 宇都宮１５団  捧 美和  

９月２８日（日）、野外料理講習会が那須烏

山市ＣＣＣに、参加者１４名 スタッフ５名で

行なわれました。 

隊ごとに見合った野外料理ということで、内

容は以下の通りです。 

 

ビーバー部門･･･缶切りでフルーツパンチ 

カブ部門･･･････粉をこねてナン作り・焼く 

ボーイ部門･････カマド作り 

ベンチャー部門はオマケでロープワーク 

  

西部地区開発委員長 田中則子 

ナンミックスに、水をいれ→まるめて→のばして→焼いたら出来上がり 
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ア ジ ア 学 院 収 穫 感 謝 祭 見 学 

１０月１１日から１２日にかけ、那須塩原市にあるア

ジア学院に於いて「アジア・アフリカの文化に触れよ

う」と言うテーマのもと見学会を行いました。参加した

団は４団総勢６３名で、今年は多くのカブ・ビーバーた

ちの参加が見られました。天気は上々、秋晴れのもとい

ろいろな外国の文化に親しむ一日となりました。 

ボーイスカウト今市第2団 福田睦夫 

初めてアジア学院に行って、いろいろ

な国の方がいて、スタンプラリ－もし

て、今まで食べた事が無い物が食べられ

て、とても楽しかったです。特に楽し

かったのはスタンプラリ－です。鶏や馬

がいてとても楽しかったです。又アジア

学院に行ってみたいと思いました。 

今市２団 野牛班のスカウト 

アジア学院はとても敷地が広く、いろ

いろな所にいろんな施設が有りました。

今日はアジアの文化と農業に関して触れ

る事が出来ました。とても良い経験が出

来ました。  

今市２団 班長 

  １０月１７日、隊長の車に乗ってなす塩原市のアジア学院に行き

ました。アジア学院に着いてみると、意外にイメージとちがってい

ました。 

  ぼくは、アジア学院で勉強したり、アジアの国の話を聞いたりす

るものと思っていました。しかし、歌を歌うイベントやアジアの物

を売っていたり、アジアの伝統料理の店がいっぱいありました。 

お昼ちょっと前になったので、焼きそばを買うことにしまし

た。そこのおばさんが「これを食べるかい？」とやきそばのめんに

ソースをいっぱいたらして焼いたというせんべいをくれたので食べ

ました。生まれて初めて食べたやきそばせんべいはとてもおいし

かったです。食券があったので、友だちと食べ歩きました。友だち

はアジアの伝統料理のドイツパンという食べ物で、サツマイモの味

がする物を食べました。ぼくは、バナナトロンという料理を食べま

した。名前のとおりバナナがトローリしていておいしかったです。

次に食べたのは、サツマイモチップという食べ物でした。これは友

だちが食べたドイツパンをスティックのようにした食べ物でした。 

次にアジアの商品を見に行きました。友だちはアジアの五重の

とうのちょうこくが気に入りました。ぼくが気になったのは四セン

チメートルのひょうたんのような形で、ふたが開く薬を入れておく

物でした。 

それからイベントを見に行きました。なんと言っているか分か

りませんでしたが、とてもきれいな歌声でした。次におみやげを買

いに行きました。金魚すくいがあったので、金魚を一匹すくいまし

た。とてもうれしかったです。最後に、ぶたや牛やにわとりの小屋

を見に行きました。とても楽しい一日でした。また行きたいです。  

足利第７団 カブ隊   田沼 武賢 

アジア学いんのしゅうかく祭に行って、いろい

ろな外国の人がお店を出して、ぼくが食べたの

は、インドのカレーです。お米は同じだったけ

ど、ルーは、からしを食べている感じがしまし

た。でも、おいしかったです。  

大田原第１団 カブ隊  辻 燿  

Ａｒｉ産有機野菜を使った世界料理はカブ達の心を鷲づかみ！ 

自然に交わす「Ｈｅｌｌｏ」と「Ｓｍｉｌｅ」で各国美味しい昼

食をＧｅｔしたのでした。アジアやアフリカの歌や踊りにも触

れ、カブ達の身も心も！躍る躍る！ 

来年もまた皆でＬｅｔ’ｓ ｇｏ！ 

大田原第１団 デンリーダー 平石 幸恵  

 訪問したスカウト、リーダー達の感想です 
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１０月２６日（日）北部地区担当の出前講座が、宇都宮市

恵光寺で開催されました。 

櫻井政義氏が講師となり、パイオニアリングについてス

タッフ３名、参加者１０名でしたが、女性の参加者が多く

ロープ結びには不慣れなため、真剣に講師の説明を聞いてい

ましたので、ちょうど良い内容だったかと思います。 

参加者のさらなるステップアップを希望します。 

北部地区開発委員長 網野 憲治 

県連出前講座（パイオニアリング）開催 

カブ隊の保護者として参加させて頂きました。この「パイオ

ニアリング」、行事予定を見たときは聞き慣れない言葉に特に

気にもしませんでした。でもイベントなどでよく登場するモン

キーブリッジ、あれは隊員や指導者の方々で作ってると聞いて

すごいなぁと驚いた覚えがあるんですが、これを作るための基

礎となるロープワークだと聞いて一気に興味が沸きました。 

また、学生の頃からキャンプツーリングが好きだったのでロ

ープを使うことはありましたが、あまりにも適当で我流だった

ため、ロープが解けなくなったり、荷物が緩んでしまったりと

失敗したことも多々ありました。 

こんな経験からきちんと基礎を知りたい、そして、家庭でも

仕事でも役立つ技能になると考えて参加する事にしました。 

この講座の目的は、指導者のスキルアップということでした

が、内容としては基礎を中心とした内容で進めて頂いたので、

指導者の方々には少々物足りなかったのかもし

れませんが、初めてでも判りやすかったです。 

また、実技で小さな橋を創ったんですが、「

大丈夫かな？」と思いながらも、その上に乗っ

たり、子供たちが渡ったりしても崩れずにしっ

かりと支えられているのを見たときには、ちょ

っとした感動でした。 

ですから更にもっと知りたい。身につけてい

きたいと思ったことと、保護者としてもスカウ

ト活動の一端を知るとともに、スタッフの方々

と接することによりスカウト活動の考え方など

も知ることができ、とても有意義な一日だった

と思います。 

最後に、運営されたスタッフの皆様、指導者

の方々へ大変お世話になりました。ありがとう

ございました。また、このような活動で保護者

も参加できる際には参加したいと思います。 

 宇都宮１８団カブ隊保護者 佐野 泰雅  

西部地区スカウトスクール 

「お～ぃ 米は、ひとり一合だぞ！」 

  １０月２６日（日）に、西部地区スカウ

トスクールが開催されました。 

  前回に関連して、「立ちカマド」を作

り、今回は「炊事」をしました。 

  前回より素晴らしいかまどの完成です。

土を盛り、火をたき炊飯の始まりです。 

  暫くすると、米の炊きあがるいい香りが

漂ってきました。見習いスカウトが多い

中、なかなかの出来でした。 

  一年一年スカウトの成長に目を細めた一

日でした。 

西部地区コミッショナー 疋田 利秀 
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ボーイスカウト講習会（北部地区） 

  １０月５日（日）に、北部地区のボーイスカウ

ト講習会が、那須烏山市こども館に於いて、開催

されました。 

  主任講師に金原雅弘氏の他、講師５名、奉仕ス

タッフ１０名で、８名の方が参加されました。 

  今年度から内容が変更になって、北部地区では

始めての講習会でしたが、机上よりも体を動かし

たり、ハイキングなどがあり、楽しい講習会に

なったように思います。 

  受講者には、さらなる活躍を期待します。 

  また、講師、奉仕の皆様には、前日より準備、

ご協力ありがとうございました。 

北部地区開発委員長 網野憲治 

【参加者の感想】 

 今も現役のスカウトですが、この機会にと思い参加しま

した。 

  講習会では、カブ時代、ボーイ時代に戻った感覚で受講

でき、また、指導者としての視線で、改めてスカウトの原

点を振り返ることができて、よりいっそうスカウト活動に

取り組みたいと思いました。 

那須第７団  山本 悠人 

 

  楽しく受講させてもらいました。 

  スカウトとは？という講習だけではなく、体験をもって

の実践的な講習は、スカウト活動をよく理解することがで

きました。 

  スカウトの精神は、否定ではなく肯定の約束（規則）か

ら始まるということを知り、感銘しました。 

  ありがとうございました。 

那須第７団  山本 早苗 

広告掲載募集中 男体に掲載の広告を募集しています。詳細は、県連事務局までお問合せ下さい。 
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スカウティング活性化委員会だより 

 スカウティング活性化委員会では今年も10月5日（日）

に、「ふれあいフェスティバル」に参加しました。 

  ねらいは、ボーイスカウトを全く知らない方にボーイス

カウト活動をＰＲすること、および入団案内でした。 

  ふれあいフェスティバルは栃木県がとちぎ心のルネッサ

ンス運動として、宇都宮市のとちぎ青少年センターにて開

催されたものです。ふれあいフェスティバル他参加団体で

はガールスカウト・とちぎＹＭＣＡ・栃木県キャンプ協

会・栃木県青年国際交流機構・ユースホステル協会など10

団体が参加しております。 

  活動内容は、宇都宮第13団、那須第7団のスカウトの

奉仕協力により、一般の子供たちにパチンコを作ら

せ、テッシュペーパーでぶら下がっているお菓子を打

ち落としてゲットするゲームを行いました。またかた

わらでは保護者向けにボーイスカウトのDVDの放映を行

いました。 

  今年の成果はＳ活性化委員会オリジナルパンフレッ

トを武器に25名の保護者に声をかけ、その内5名の保護

者から最寄団の見学申込書をいただき、すでに入団さ

れた方も出て参りました。一歩前進の一日でした。 

スカウティング活性化委員長 束原 勇二 

第１６回栃木県キャンポリー情報 

  来年（平成２１年）に行われる予定の「第１６回栃木県キャン

ポリー」についての情報です。 

  期日は８月７日（金）～１０日（月）の３泊４日。場所は、前

回のキャンポリーと同じ、那須野営場にて行われます。 

  来年は第７回日本ベンチャーが開催される年で、同じく那須野

営場で６日～１１日の日程で、栃木県の活動基地「那須野が原ワ

ンダーランド」が予定されています。 

  現在、実行委員会が立ち上がり、開催に向けて内容の検討など

されているところです。・・・おたのしみに。 

  前回のキャンポリーでは、「ナスカの

森に咲く花」のテーマで行われました

が、最終日前日の夜に雷が・・・ 

  閉会式ができず、ナスカの森に咲く

花を見ることができませんでした。 

  はたして今回はどのような結末が訪

れるでしょうか・・・・ 

前回１５Ｔ

Ｃのマーク

です 
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なんたい写真館より・・・「楽しい写真！」や「これは！という写真」大募集中！！ 

栃木県連機関紙「男体」や「県連ホームページ」に写真を掲載しませんか？ 只今、写真を大募集しています♪ 

《広告》 

緊張？の上進＆入隊式の写真です 

那須７団 ビーバー隊 
那須７団 ボーイ隊 

栃木１団 ボーイ隊 
 

 上は「ちかいの式」で、次の

日に「入隊式」（下の写真）を

行います。 

宇都宮１団 ＢＶＳ→ＣＳ隊 
 

  ゆりかごに入って鐘つき堂の上まで

登っていきます。 

  引っ張っているのはカブ隊 

宇都宮１団 ＣＳ→ＢＳ隊 
 

  知る人ぞ知る「ガンダムジャンプ」

で、飛んで行きます。 

  引っ張っているのはＢＳとＶＳ 
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ホームページもぜひ見てください。 

http://www.scout-tochigi.jp 

「男体」は地球環境にやさしい大

豆を原料としたインク（ＳＯＹ 

ＩＮＫ）を使用しています。 

作：をかもと 

日本ボーイスカウト栃木県連盟 機関紙 
 

320-0043 

栃木県宇都宮市桜四丁目２番２号 

電話  028（621）9800 

Fax  028（621）9800 

Email  bstochig@m14.alpha-net.ne.jp 

          info@scout-tochigi.jp 

事務局の動き 

【平成２０年】  

  ９月     ６日（土） 理事会 

  ９月   １３日（土） 県ベンチャースカウトフォーラム （県連盟会議室） 

  ９月   １５日（月祝） スカウトの日 

  ９月   ２０日（土） 

       ～２３日（火祝） 

ウッドバッジ研修所ＶＳ課程 栃木第５期 

                那須烏山市 ＣＣＣ 

  ９月   ２８日（日） 西部地区定型外訓練  炊事    ＣＣＣ 

  １０月   ４日（土） 県ベンチャースカウトフォーラム （県連盟会議室） 

  １０月   ４日（土） 県キャンポリー実行委員会 

  １０月   ４日（土） 運営委員長会議 

  １０月   ５日（日） ふれあいフェスティバル （宇都宮市） 

  １０月   ５日（日） 北部地区ボーイスカウト講習会（那須烏山市） 

  １０月 １２日（日） アジア学院見学会   （那須塩原市） 

  １０月 １９日（日） 第３９回栃木県カブラリー  （宇都宮市） 

  １０月 ２６日（日） 出前講座（パイオニアリング） （宇都宮市） 

  １０月 ２６日（日） 組織委員会 

今後の予定  

  

  １１月   ３日（月） 活性化委員会 

  １１月   8日（土） キャンポリー実行委員会 

  １１月 ２２日（土） 

     ～２４日（月・祝） 
コミッショナー研修所 （栃木市） 

  １２月   ６日（土） キャンポリー実行委員会 

  １２月   ６日（土） 運営委員長会議 

  １２月   ７日（日） 西部地区ボーイスカウト講習会 

  １２月 ２０日（土） 活性化委員会 

  １２ 月２１日（日） ４県合同TT集会 （埼玉県） 

    １月 １０日（土） 新春の集い   （真岡市） 

    １月 １０日（土） 理事会  （真岡市） 

    ２月   ８日（日） 上級救命救急法講習会 （鹿沼市） 

  １１月   ８日（土） 理事会 


